

## **Erster Joß-Fritz-Theaterabend** (mit Bildergalerie)

Ein vollbesetztes Haus, das lieben Schauspieler! Die kleinen Theaterdarsteller aus Klasse 3, 5 und 6 spielten vor den Pfingstferien drei Stücke vor etwa 200 Zuschauern - Eltern, Geschwistern und Freunden - die begeistert applaudierten.

Doch zuvor wurde gesungen; der Chor der fünften Klassen sang unter der Leitung von Frau Zindl den mehrstimmigen Kanon „Calypso“, bevor das erste Stück „Ein Zauberlehrling in der Schule“ frei nach Goethe den Auftakt des Abends machte. Hierin durfte der Zauberlehrling, der vorher bei seinem Meister in Ungnade gefallen war, seine Zauberkräfte zum Guten einsetzen und sich bewähren, indem er eine schlimme Klasse in eine soziale Klasse verwandelte.

Nach einer kleinen Umbaupause, in der sich die Gäste mit Getränken und kleinen Häppchen aus der schuleigenen Cateringfirma „Catering Fritz“ stärken konnten und einem weiteren Gesangstück des Chors, folgte das sehr amüsante Theaterstück „Auch Zwerge lieben Instagram“. Darin stand die gesamte Märchenwelt Kopf, denn das Handy richtete ein totales Chaos an. Man stelle sich vor, der Spiegel aus „Schneewittchen und die sieben Zwerge“ schlägt sich mit Datenschutzbestimmungen herum, Rotkäppchen bestellt Pizza per Handy und Dornröschen beschäftigt sich lieber mit ihren Selfies auf ihrem Instagram-Account. Doch am Ende haben alle das Einsehen, dass alles auch ohne Handy geht.

Beide Stücke wurden mit großem Engagement von unserer Kollegin Frau Ehmman mit den beiden fünften Klassen eingeübt, Kostüme und Bühnenbilder wurden selbst hergestellt, Requisiten gesammelt.

Ganz traditionell wurde das dritte Stück des Abends „Alibaba und die Räuber“ aufgeführt. Die Theater-AG, angeleitet von Herrn Norbert Müller, Schauspieler und Regisseur des Theater- und Kulturvereins Bundschuh e.V., Untergrombach, bestehend aus Schülerinnen und Schülern der Klassenstufe 3 sowie 5 und 6, stellten hier ihr schauspielerisches Talent unter Beweis.

Nachdem die Theaterarbeit durch die Coronapandemie nach einem ersten Theaterabend 2019 etwas ausgebremst wurde, freuen wir uns umso mehr, dass dieser Theaterabend so erfolgreich verlaufen ist und hoffen auf weitere.

**Bildergalerie :**



